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苏州禾盛新型材料股份有限公司投资者关系活动记录表 
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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 4 月 12 日 (周三) 下午 15:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长梁旭 

2、董事会秘书、副总经理王文其 

3、财务负责人周万民 

4、独立董事刘雪峰 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、请问王总，2022 年年报显示的第四大股东袁永刚，是否

是东山精密的第二大股东袁永刚？ 

您好，公司 2022 年年报中第四大股东袁永刚先生是东山精

密董事长，袁永刚先生 2016 年认购了公司非公开发行的股份，

感谢关注！ 

2、李云飞是谁呢？ 

您好，您可以关注公司于 2023 年 2 月 8 日披露的《苏州禾

盛新型材料股份有限公司简式权益变动报告书》中信息披露义务

人的介绍，感谢您的关注，谢谢！ 

3、请问王总，新股东上海泓垣盛新能源科技合伙企业（有

限合伙）的大股东是江西省金融资产管理股份有限公司，请问后
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者有无透露有意愿向贵上市公司注入资产？ 

您好，感谢关注，谢谢！ 

4、新增的生产线是否已经瞒产了? 

您好，合肥禾盛新增的高端智能化生产线已开始生产供货，

谢谢！ 

5、请问王文其先生： 

在先前公司有关于第二次司法拍卖公告中提及到被拍卖的

股份是以，“强制执行”而完成。 

“强制执行”这一司法用语你是怎样理解的？其中有什么

小插曲吗？谢谢你的回复！ 

您好，竞拍人竟得股份并缴纳尾款后，由法院执行过户，谢

谢！ 

6、尊敬的董事长先生： 

    禾盛新材 2022 年度因众多不利因素影响，导致激励计

划目标没能按预期完成。请问是否会影响该激励机制受益人

股份的收回？ 

    另外，公司拟进行定向增发。请问如能顺利完成，募集

资金主要用来何用？对现有的股权结构是否有较大的影响

和变动？谢谢你的回复！ 

您好，请您关注股权激励等相关公告，谢谢！ 

7、如果想参与贵公司的简易定增,可通过什么渠道进行联

系? 

您好，如果公司未来实施简易程序发行股份，您可关注公司

披露的相关公告，谢谢！ 

8、公司去年底到现在频繁发布高管减持股份公告(实际又没

有减持),但是释放出对二级市场不太友好的信号,管理层对

公司的经营没有信心吗? 

您好，公司高级管理人员对公司发展信心充足，其根据自身

资金需要披露了减持公告，公司高级管理人员所持股份数量较

少，谢谢！ 
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9、实控人赵东明先生何种程度上参与公司的具体经营?为什

么当时拍卖的时候赵总一点都不认购呢? 

您好：赵东明先生为公司两个全资子公司苏州兴禾源复合材

料有限公司和合肥禾盛新型材料有限公司法定代表人，赵东明先

生根据自身情况未决定参与竞拍，谢谢！ 

10、请问王总，新股东李云飞是比克动力电池的李云飞吗？ 

您好：不是，谢谢！ 

11、公司可比公司立霸股份因为投资了半导体科创公司拓荆

科技,股价走出了与公司不一样的趋势.公司新的一年是否

仍然只做单一主业? 

您好：公司目前主营业务位家电用外观复合材料，暂无在其

他行业的业务拓展。公司对在其他行业的发展保持谨慎原则，以

确保公司可以稳健且可持续发展，谢谢！ 

12、公司可比公司立霸股份因为投资了半导体科创公司拓荆

科技,股价走出了与公司不一样的趋势.公司新的一年是否

仍然只做单一主业? 

您好：公司目前主营业务位家电用外观复合材料，暂无在其

他行业的业务拓展。公司对在其他行业的发展保持谨慎原则，以

确保公司可以稳健且可持续发展，谢谢！ 

13、请问王总,上海泓垣盛新能源科技合伙企业(有限合伙)

通过拍卖获得公司 20.73%的股份,经查询企查查,该股东使

用了杠杆资金,应该不是仅作为财务投资者的,是否有引入

新能源相关产业的计划? 

您好：如有这方面的计划安排，公司将根据规定进行披露，

谢谢！ 

14、请问王总,2022 年营收 21.33 亿元，同比下滑 5.98%；

净利润 6593 万元，同比下滑 19.57%，扣非净利润同比增长

8.64%（非经常性损益 1508 万元）,非经常性损益主要是公

允价值变动损益,具体涉及到哪些资产? 

您好：公司 2022 年非经常性损益主要原因是系受汇率变动
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影响，公司办理的远期结售汇业务的投资收益下降所致的。 

15、简易定增控股股东是否会认购? 

您好：如未来公司实施简易程序发行股份，控股股东将根据

市场情况等情形决定是否参与本次配售，谢谢！ 

16、请问下,公司简易定增的具体用途是什么,公司后续有没

有准备发展新业务 

您好：关于简易程序发行股份事项及未来发展，如有，公司

将按照规定进行披露，谢谢！ 

17、领导，您好！我来自大决策。请问公司有考虑把传媒作

为主业吗？ 

您好：目前公司主营业务为家电用外观复合材料，暂无进入

传媒行业的计划，谢谢！ 

 

日期 2023-04-12  

 


